

セレモジャーナル

CEREMO

JOURNAL

Vol.7
October 2024

平安時代を読み解く～第七弾～
平安時代最強のプレイボーイ

「源氏物語」光の君の謎に迫る!

数々の女性と恋をした光の君の愛した女性とは?

お葬儀 Q&A 子供も喪服は必要?

脳トレ

Interview

自衛官インターンシップで
ユニークな研修体験!

株式会社セレモニー 総務人事課長 高橋 博之





平安時代最強の
プレイボーイ

光の君(光源氏)

「源氏物語の主人公」

「紫式部」の長編物語「源氏物語」の主人公。「桐壺帝」の第2皇子として生まれながらも、源氏の名を与えられ臣下として一生を送りました。作中での光の君の子どもは6人。実子は3人で葵の上との子である夕霧、明石上との子である明石中宮、光の君の父である桐壺帝の妻・藤壺を母に持つ冷泉帝です。冷泉帝は不義の子であるため、事実は隠され、桐壺帝の子として育てられました。類まれなる容姿と文武に優れ、様々な女性達と恋をし、苦悩を抱えながら生きていきます。

絶世の美男子で、帝の息子。手に入らないものは何もないハイスペック男子。「光の君」の「光」とは、幼い時からキラキラしていたからついた「あだ名」とか。このことから「光の君」のイケメンぶりがどれほどのものか伺えます。数々の女性たちと華やかな恋愛を紡いだ「光の君」の恋愛遍歴を紐解きます。

愛妻「紫の上」と二人の正妻

■葵の上(あおいのうえ)

光の君が12歳の時に結婚した最初の妻。光の君が浮気して関係が悪化。子供が生まれ関係が改善されたころ六条御息所の生霊に祟り殺される。

■紫の上(むらさきのうえ)

光の君に引き取られ、理想の女性として育て上げた最愛の妻、事実上の正妻。

■女三の宮(おんなさんのみや)

光の君の姪で2番目の妻。25歳年下で、天皇の娘。不倫相手との子を産む。

多数の恋人たち

■六条御息所(ろくじょうのみやすんどころ)

光の君より7歳上の元皇太子妃。恋敵を殺める生霊となり、夕顔、葵の上

数々の女性と恋をした光の君の愛した女性とは？
「源氏物語」光の君の謎に迫る！

を憑り殺し、光の君を苦しめる。

■夕顔(ゆうがお)

素性を明かさないうま関係を持つが実は親友・頭の中将の妻。六条御息所の生霊に取り憑かれ、亡くなる。

■藤壺の中宮(ふじつぼのちゅうぐう)

光の君の永遠の理想にして最愛の女性、かつ義母。恋焦がれた光の君は彼女と関係を持つ。二人の不義の子は、のちに冷泉帝となる。

■空蝉(うつせみ)

人妻。一度光の君と浮気するも、拒絶する。冷たくされた光の君は逆に彼女を忘れられなくなる。

■末摘花(すえつむはな)

美人だらけの作中で、唯一の不美人。鼻の先が赤いので末摘花と呼ばれる。容姿ではなく、健気で純真な彼女に心を打たれ、面倒を見る。

このほか軒端荻、朧月夜、源典侍、花散里、明石上と作中で名のある女性は13人となります。

さすがのプレイボーイぶりですが、愛した女性を一方向的に捨てることはなく、恋人関係解消後も世話をしたりと面倒を見ていました。数多くの女性と恋をした光の君ですが、穏やかで心優しい人柄がたくさんの女性から愛され続ける魅力だったのでしょ。

NEXT 次回の特集は

平安時代を読み解く～第八弾～ 平安時代のお風呂はどうしていたの？

湯船には浸からない？お風呂大好き日本人！ではなかった平安人…。

お風呂も爪切りもぜ～んぶ占い次第!?という平安時代のお風呂事情に迫ります！



お葬儀 Teacher
Mr. Takahashi

Q. 子供も喪服は必要ですか？子供の喪服、身だしなみのマナーについて教えてください。

A. 葬儀では喪服を着用することがマナーとされています。子供も葬儀にふさわしい服装で参列しましょう。

通っている学校に制服がある場合、葬儀には制服を着用しましょう。学生の場合は制服が正式礼服とされますので、特別な喪服を用意する必要はありません。

学校制服がない子どもの喪服、マナーについては控えめな色（黒・濃紺・濃いグレーなど）であり、華美でない格好を心掛けます。白シャツに黒・濃紺・グレーのズボンやスカート、ワンピース、同系色のジャケットやベスト、カーディガンを合わせるのが一般的です。

故人とのお別れの場にふさわしいように、控え目で配慮していることが伝わる服装を心掛ければ心配ありません。



What's 昔の喪服って？

昔の喪服の色は「白」でした。現在のように黒になったのは、明治時代に入ってからと意外に最近のことです。庶民や武士階級では、喪服は「白」が一般的でした。一方平安時代の貴族階級では、黒い喪服を含め、さまざまな色の喪服を着る習慣がありました。さらに江戸時代の一部の地域では、鼠色などの喪服が使用されていました。このように喪服の色は、時代・立場・地域などによってさまざまな違いがあったのです。現在のように喪服の色が黒になったのは明治時代に入ってからで、西洋文明の影響を強く受けたためと言われています。

Brain Training 007



キーワードを揃えて
プレゼントに
応募しよう！

セレモニーの脳活

キーワードは全部で11文字。11文字全部が揃ったら、プレゼントが当たる懸賞に応募できます。詳しい応募方法は12月号に掲載いたします。過去のキーワードを集めたい方は、公式サイトよりバックナンバーをご覧ください。



バックナンバーはこちらから

文字を並べ替え、ことわざ・慣用句を作りましょう。
並べ替えると・・・

例 つまりのあと → あとのまつり

① やみばこめす →

② じょうはらんばん →

③ うまいがさおう ⑦ 10月のキーワード
→

定年退職を控えた
自衛官インターンシップを開催!
当社でのユニークな研修体験

株式会社セレモニー
総務人事課長 高橋博之

株式会社セレモニーでは、定年退職を控えた自衛官を対象にインターンシップを開催しました! 9月は6回にわたり、約30名の方を東中野の業務棟へお迎えし、葬儀業界の一端を体験していただきました。期間中の研修指導は、元自衛官の高橋課長が担当しました。

当日は、会社説明から葬儀概論に始まり、搬送用ストレッチャーの説明、納棺体験や霊安室の見学まで、内容は盛りだくさん。男性自衛官に仏衣、女性自衛官に浄衣を着用していただき、納棺体験を実施しました。「とても不思議な感覚でした。」「寝心地が良いからこれなら天国に行けそう」という声も。さらに、自衛隊OBとの懇談では、「自衛隊と葬儀業界ってこんなに違うんだ!」と話が盛り上がりました。今後もセレモニーは、人生の節目節目でのつながりを大切にした葬祭事業を展開してまいります。



仏衣を着用して、納棺を体験するなどユニークな研修体験

NEWS & TOPICS

セレモニー公式 LINE アカウント
友だち募集中!

最新情報や豪華プレゼント企画、葬儀に関するお役立ち情報、あんしん葬儀学習会のご案内などの情報を配信しています。

QRコードから友だち追加

下記のQRコードを読み込み、友だち追加してください。



@145opvky

パルシステム組合員の方はこちらから。



@527ebjno

pal*system 東京・千葉・埼玉・神奈川 提携葬儀社 広告

故人への想いを花に託し、式を彩る

セレモニーのお葬式

当社が完全サポート
ご逝去からご葬儀・納骨までを

事前相談はお電話またはWEBから「セレモジャーナル」を見たとお伝え下さい

0120-41-4021 24時間 365日対応 通話・相談無料

〒164-0003 東京都中野区東中野3-17-15 https://ceremo.jp

いざというときに慌てないために、葬儀・終活について考えてみませんか?
お電話・対面・オンライン・メールにて、気軽にご相談いただけます。



無料相談・ご依頼ダイヤル | 些細なことでもお気軽にお問い合わせください。



0120-41-4021
ヨ イ セ レ モ ニ ー

24時間365日対応
通話・相談無料

セレモ共済会 株式会社セレモニー 〒164-0003 東京都中野区東中野3-17-15

セレモ共済会 検索